

ARCHIVO



93/4876

Presidencia de la República


Patricio Aylwin Azócar,

agradece al señor Hernán Páez Cerda, Municipalidad de Diego de Almagro, su atento saludo con motivo del Tercer Aniversario del Gobierno Democrático.

Aylwin, confía poder seguir trabajando en el año que resta, con la colaboración de sus compatriotas, para dar el mejor cumplimiento a su compromiso con el pueblo de Chile de perfeccionar su democracia e impulsar el desarrollo nacional y la justicia social.

Santiago, Marzo de 1993.